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第 1 回分科会の御意見のうち 

課題（案）に反映したもの以外の御意見の取扱いについて 

 

No 分野名 御意見（要約） 取扱い 

1 子育て支援 

・各種統計データにあった他都市と

の人口動態の比較について、減少数

がワースト 1 位という衝撃的な情報

があり、これは本当にどうにかしな

ければならない。 

 

・分野別の課題ではなく、市全体の 

共通課題として扱う。 

2 スポーツ 

・スポーツイベント情報を広報あお

もりで紹介してくれると、参加者が

増える。宣伝しないとなかなか集ま

らないという状況がある。 

 

・今後、基本構想・基本計画を具体化

していく中で考慮する。 

 

3 スポーツ 

・国民スポーツ大会の一環として、県

からの要請もあって、高齢者が椅子

に座って行う健康体操ということを

広めているが、市はどのような支援

体制となるのか。 

 

・個別の事業を検討する際に考慮す

る。 

 

4 スポーツ 

・スポーツイベントをはじめとする

各種イベント情報について、若い人

は SNS で情報を得るという方がすご

く増えている。周知方法について、年

代層ごとの周知の工夫が必要。 

 

・今後、基本構想・基本計画を具体化

していく中で考慮する。 

 

5 
障がい者 

福祉 

・親御さんが子どもの障がいに気づ

かずに保育所に入所するケースが多

くあり、親御さんにどう気づかせる

か、施設の職員たちが保護者とどう

関係を築いていくか、子どもたちに

どう対応していくかということが重

・今後、基本構想・基本計画を具体化

していく中で考慮する。 

 

資料２ 
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要になっている。障がい児に対する

研修や専門的な分野のかた達の研修

を常に職員のかた達に提供して、横

のつながりや縦のつながりを強固に

していかなければならない。 

 

6 高齢者福祉 

・チームオレンジの活動（認知症の人

や家族に対する支援等）を青森市で

どんどん進めていけばよい。 

 

・今後、基本構想・基本計画を具体化

していく中で考慮する。 

 

7 
地域防災・

克雪対策 

・落雪事故を防ぐため、建物の建築を

するにあたっては無落雪を推進して

いく必要がある。 

 

・個別の事業を検討する際に考慮す

る。 

8 
地域防災・

克雪対策 

・少しずつでも融雪道路を増やして

いけば、細部の道路にも少しは入っ

ていけるのではないか。また、除雪費

用も長いスパンで見れば抑えられる

のではないか。 

 

・個別の事業を検討する際に考慮す

る。 

9 その他 

・トイレに名刺サイズの DV の相談先

が書かれたカードが置いてあって、

それ見ると相談先が一目で分かるよ

うになっている。トイレに置くのは

とてもいい。 

 

・個別の事業を検討する際に考慮す

る。 

10 その他 

・福祉安心電話について、単に体調の

悪かったことだけではなくて、安全

な消費生活といったことなど、多目

的な活用法を検討してもらいたい。 

 

 

 

・個別の事業を検討する際に考慮す

る。 
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11 その他 

・青森県内の大工や建築士が非常に

少ない。人口流入増・流出減につなが

るので、青森市内の大学に建築学科

を創設してほしい。 

【第 3分科会で出された意見】 

 

・建築学科の創設に限らず、人口流入

増・流出減対策の中で、今後、計画を

具体化していく上で考慮する。 

 


